

Tu primera matrícula en la UJI - Mediterráneo - 12/07/2015



UNA COLABORACIÓN DE LA JAUME I

Tu primera matrícula en la UJI



CARMEN Falomir



PILAR García

La Universitat Jaume I cumple este curso su 25 aniversario y durante toda esta trayectoria ha querido adquirir un compromiso con su estudiantado. Ha configurado un estilo propio dentro del modelo educativo basado en una orientación hacia el estudiantado que vela por su aprendizaje y desarrollo integral. La UJI ha apostado por el uso de las nuevas tecnologías, el multilingüismo, la internacionalización, la movilidad, el fomento de la responsabilidad social, la calidad en la enseñanza, la empleabilidad y el espíritu emprendedor.

La Universitat tiene la ventaja de ser muy próxima con su estudiantado, por el tamaño que dispone y además en un campus único, en el que se puede recibir una atención personalizada. A través del Servicio de Gestión de la Docencia y Estudiantes, el estudiantado es atendido de manera eficaz y es aconsejado por el personal de administración y servicios para realizar todas las gestiones académicas que precise.

Este año, como viene siendo habitual la Universitat Jaume I abre a finales de julio el proceso de matrícula para los nuevos estudiantes de grado ofreciendo para el próximo curso académico un total de 3.065 plazas de primer curso en grados oficiales.

La matrícula la realizarán entre el 21 y el 24 de julio aquellos estudiantes que han sido admitidos en la universidad pública de Castellón una vez finalizado el proceso de preinscripción universitaria de este año 2015.

Se trata de un procedimiento nuevo para la mayoría de todos ellos, por lo que la información previa es fundamental para poder realizarla correctamente y evitar cualquier tipo de problema. Por este motivo, desde el vicerrectorado de Estudiantes, Empleo e Innovación Educativa se trabaja cada año para mejorar y hacer más sencillo este último paso en la transición hacia la Universidad, lo que queremos es facilitar todos los trámites académicos.

La matrícula puede realizarse en línea desde cualquier lugar o presencialmente en el campus universitario. En el edificio de ampliación de Biblioteca se dispone de un aula que cuenta con medios informáticos y personal de ayuda así como el profesorado responsable de la titulación para resolver cualquier duda. Dado que la inmensa mayoría del estudiantado ingresa por primera vez en nuestra institución, Infocampus (servicio de información al

estudiantado) y el Servicio de Gestión de la Docencia y Estudiantes han puesto en marcha este año el portal nouestudiantat.uji.es/nouestudiantado.uji.es con el fin de facilitar al nuevo estudiantado de grado, máster y doctorado la realización de los trámites necesarios para llevar a cabo los procesos de acceso, preinscripción y matrícula. De esta manera, en un único espacio, y de forma sencilla e integrada, el estudiante puede consultar toda la información relacionada con la matrícula: listas de espera, calendario, sesiones informativas, vídeo tutorial, asignaturas y horarios, día y hora asignada, usuario y clave de acceso, modalidad presencial y no presencial, documentación, reconocimiento de créditos, becas y ayudas, tasas, exenciones y bonificaciones, modalidades de pago, carnet universitario y otra información de interés.

Con iniciativas como esta, la Universitat Jaume I fomenta la simultaneidad con otros estudios superiores oficiales y la conciliación de la vida académica con la vida laboral y familiar.

Desde nouestudiantat.uji.es nue-

La UJI ofrece para el próximo curso académico un total de 3.065 plazas de primer curso en grados oficiales. A finales de julio se abre la matrícula

Una vez matriculado, poco a poco, podrás ir descubriendo un campus funcional y sostenible, que propicia las relaciones humanas, y modernas instalaciones

voestudiantado.uji.es, en los plazos preestablecidos, el estudiantado tiene la posibilidad de cumplir y enviar solicitudes electrónicas de trámites relativos al proceso de matrícula: matrícula parcial, cambio de grupo, expedición de certificado de admisión o de estar matriculado y, en el caso de que finalmente se matricule en otra universidad, anulación total de matrícula.

Todo ello es el resultado del trabajo realizado en los últimos meses por el Servicio de Informática y el Servicio de Gestión de la Docencia y Estudiantes, que han desarrollado catorce procedimientos telemáticos, con la intención de que el estudiantado no tenga que desplazarse y hacer cola en el Registro y pueda consultar en cualquier momento el estado de la tramitación de su solicitud.

Una vez matriculado en la UJI los estudiantes disponen de una amplia oferta de programas entre los que se encuentran, el de premios a la excelencia de grado en el que el estudiantado podrá obtener un premio al rendimiento académico en cada curso, el premio extraordinario final de carrera así como el diploma a la excelencia.

El programa de acción tutorial PATU en el que los estudiantes de tercer y cuarto curso tutorizan a los estudiantes de primero, en una tutoría de "Tu a Tu"; o el programa Estudia e Investiga -pionero en España- en el que se podrán incorporar a los grupos de investigación de la UJI desde el inicio del grado. También disponemos del programa de atención a la diversidad para el estudiantado con necesidades especiales.

Por último, no hay que olvidar que la matrícula tiene consecuencias académicas y económicas, por eso aconsejamos al nuevo estudiantado que consulte detenidamente toda la información que le ofrecemos antes de formalizarla. Una vez matriculado, poco a poco, podrá ir descubriendo un campus funcional y sostenible, que propicia las relaciones humanas, dotado de modernas instalaciones y servicios que intentan facilitar y enriquecer su experiencia académica en esta nueva etapa como universitarios, así como los diversos programas e iniciativas que ofrece la Universitat Jaume I a todo el estudiantado, porque ser universitario en la UJI, es formarse no sólo académicamente, sino formarse personal, social y culturalmente, es decir como ciudadano. ■

*Jefa del Servicio de Gestión de la Docencia y Estudiantes de la Universitat Jaume I

*Vicerrectora de Estudiantes, Empleo e Innovación Educativa de la Universitat Jaume I